
01

Set and assemble posts with struts professionally (concrete C20/25 
or screw installation with suitable screws). It is important to install all 
posts on the correct side (outside/inside). With concrete type make
sure that posts are set deep enough (check hole position for the 
tensioning rope).

Der Abstand der Pfosten zueinander sollte maximal 2,5 m bei einer max. Länge von 20m betragen. Je kleiner der Pfostenabstand 
desto geringer der Seilstich bzw. Seildurchhang. 

Distance between the posts should be a maximum of 2,5 m with a maximum length of 20 to 25m.  

Guide the horizontal tensioning cables through the centre posts at the 
bottom and top (note the cable guide on the post struts) and insert them 
into the cable tensioner screwed into the post on one side of the end or 
corner post. If necessary, mark the position of the feed-through hole on 
the cable tensioner beforehand. This makes it easier to find the feed-
through hole on the cable tensioner.  

PERIMESH® MONTAGEANLEITUNG
PERIMESH® INSTALLATION QUICK GUIDE

Pfosten (Anfang-, End-, Eck-, Mittelpfosten, Torpfosten) mit Streben 
fachgerecht setzen und montieren (Einbetonieren mit Beton C20/25 
oder Verschrauben mit geeigneten Schrauben). Hierbei unbed-
ingt bei allen Pfosten auf die richtige bzw. gewünschte Pfostenseite 
(Netzführung Außen/Innen) achten. Bei der Betonvariante darauf 
achten, dass der Pfosten genug tief gesetzt wird (Bohrung für Spannseil 
beachten!) – damit der passende Spannseil / Netzabstand zur Boden-
kante erreicht wird. 

Horizontale Spannseile unten und oben durch die Mittelpfosten führen 
(Seilführung an den Pfosten-Streben hierbei beachten) und auf einer 
Seite am End- oder Eckpfosten in den im Pfosten eingedrehten Seil-
spanner einführen. Ggf. die Position vom Durchführungsloch vorher am 
Seilspanner kennzeichnen. Damit findet man das Durchführungsloch 
am Seilspanner schneller.  

Den Seilspanner und Drahtseil mit einem Ratschen - Schlüssel mit 
Inbus (Größe 5) gegen den Uhrzeigersinn drehen bzw. spannen (dabei 
durch Unterstützung mit einer Zange die Ratsche gegen Rückdrehen 
sichern) und durch die M3 Schraube (2,5er Schlitz-Schraubendreher) 
den Seilspanner mit dem Pfosten, an einer der vier Gewindepositionen, 
fixieren. 

Turn the cable tensioner and wire cable anti-clockwise using a ratchet 
spanner with Allen key (size 5) in an anti-clockwise direction or tight-
en (secure the ratchet by supporting it with a pair of pliers the ratchet 
against turning back) and tighten the M3 screw (2.5 slotted screwdriver) 
fix the cable tensioner to the post at one of the four threaded positions.
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Install vertical rope clamps at one net side (vertical clamps are not 
absolutely necessary)! 
Use cable ties to install the net at end post round rod. 

Now you can use net clips to connect ropes with the net mesh 
horizontally. After that you should pull the net to the other side. Then 
you can see where you can cut the net to the perfect length. It is 
good to connect net and post with three (top, bottom, middle) cable 
ties before you cut the net. 

Cut the net direct at the net clamp. Install vertical rope clamps again 
and make the connection net with posts like the other side. Now
you can adjust the desired und final tension with the cable ties.

Tipp: Zuerst großer Abstand von Netzklemme zum Rundstab mit Kabelbinder einstellen 
Tipp: Connect at least every second clamp to the rod with cable ties – first with large distance to the round rod. 
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Auf der anderen Zaunseite das Seilende auf die passende Länge 
abschneiden (ca. 15 cm länger als Pfostenende), in den Seilspanner 
einführen und auf die gewünschte oder erforderliche Endspannung 
bringen und durch die M3 Schraube fixieren.

Turn the rope tensioner with a ratchet wrench and fix the rope tensioner 
with M3 screw at one of the four thread positions. Then cut the rope ends 
on the other fence side to the appropriate length (approx. 15cm longer 
than the end of the post). After that insert the rope into the tensioner and
bring it to the desired or required final tension. Fix it again with M3 screw.

Das Netz auslegen und auf einer Netzseite vertikal die zweiteiligen 
Vertikalseilklemmen aufbringen (Vertikalklemmen braucht man nicht 
unbedingt)! 

Auf die richtige bzw. gewünschte Netzseite achten! Mit Kabelbindern 
diese Netzseite zuerst an den Ecken oben und unten mit dem Spannseil 
und dem Rundstab vom Pfosten verbinden. Mindestens jede zweite 
Klemme mit dem Rundstab durch Kabelbinder verbinden. 

Danach wird das Netz mit den Netzclips am horizontalen Spannseil 
eingehängt – oben und unten mindestens an jeder zweiten Masche. 
Jetzt wird das Netz auf die andere Seite gezogen bzw. ausgerichtet. 
Das Netz auf die gewünschte Länge direkt an den Netzklemmen ab-
schneiden, Vertikalseilklemmen aufbringen und mit Kabelbindern am 
Rundstab befestigen. Die restlichen Netzclips aufbringen. Durch die 
Kabelbinder wird das Netz jetzt auf den gewünschten End-Abstand und 
Spannung zum Rundstab eingestellt.

MONTAGEANLEITUNG PERIMESH®  INSTALLATION INSTRUCTION PERIMESH®



03

With installation rope 1,5mm (length at least 2 times post length) a very 
small loop is formed and pressed around the top tensioning rope. 

Use a standard clamping pliers. Now the end of loop fixed installation 
rope is threaded around the rod and through the vertical clamps from top 
to bottom. At the bottom make again a loop, tighten and press it. 

Make sure that a good tension is achieved at the end (correspondingly 
cable tie distance between clamps and round rod). Now you can cut off 
cable ties. 

Finally press net clip with special pressing pliers.
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An einem Ende vom Montageseil (Länge mindestens 2 mal Pfosten-
länge) wird eine sehr kleine Schlaufe um das Spannseil (Empfehlung: 
zuerst Oben) gebildet und mit einer Klemme verpresst 
(Klemmzange). 
Das 1,5mm dünne Montageseil wird um den Rundstab und durch die 
Vertikalklemmen von oben nach unten durchgefädelt. Dabei darauf 
achten, dass am Ende eine gute Spannung erreicht wird (entsprech-
end eingestellter Kabelbinder-Abstand Klemmen zum Rundstab). 
Am unteren Ende vom Rundstab wieder eine enge Schlaufe um das 
untere Spannseil legen, festziehen und verpressen. Damit ist das Netz 
jetzt auch mit den Posten verbunden und gespannt. Kabelbinder 
abschneiden. 

Optional: design elements Introduce sequins into the net mesh.

Zum Schluss noch die einzelnen Maschen mit den Netzclipse aus-
richten und mit der Presszange den Clips mit Spannseil und Netz 
verpressen.

Optional: Gestaltungselemente Pailletten in die Netzmasche einbringen.
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